



COMUNICADO DE PRENSA

FGE/FDZN/M

Ciudad Juárez, Chih., a 27 de febrero de 2025

Arranca GOECHI programa ‘Soy Asertivo’ dirigido a adolescentes en conflicto

-Las y los alumnos del Cobach plantel 9 son los primeros participantes del proyecto

El Grupo de Orientación Escolar Chihuahuense (GOECHI), de la Fiscalía de Distrito Zona Norte, inició el programa de intervención formativa–educativa “Soy Asertivo”, dirigido a adolescentes en situaciones de conflicto, con alumnos del Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach) Plantel 9 como primeros beneficiados.

El objetivo de esta área de la Agencia Estatal de Investigación (AEI), es mostrar a la comunidad estudiantil de secundaria y preparatoria, las consecuencias de cometer algún delito o conducta ilícita, con prioridad hacia aquellos que han mostrado una alta incidencia en reportes de indisciplina escolar.

La iniciativa también busca generar un compromiso de parte de los participantes en mejorar su conducta, rendimiento académico y generar espacios de sana convivencia.

El proyecto incluye temáticas de Gestión de emociones y asertividad; Adolescentes en conflicto con la ley; Las conductas antisociales; Proyecto de vida y Visita guiada por el Centro de Detención Provisional.

Fiscalía General del Estado de Chihuahua,
Av. Paseo Bolívar, No. 712,
Col. Zona Centro, Chihuahua, Chih.
Teléfono (614) 429-3300

fiscalia.chihuahua.gob.mx

Una vez llevada a cabo dicha intervención, y si se detectara algún caso para canalización en la atención de la salud mental o la comisión de algún tipo de delito, personal de

GOECHI buscará las distintas redes de apoyo para su atención focalizada.

Con estas acciones, la Fiscalía General del Estado refrenda su compromiso con la comunidad estudiantil y la prevención de la violencia.